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Zitat von weam 

Okay, war es wenn man rein die zum Teil geholten Spieler betrachtet. Bader schien ein
halbwegs passables Netzwerk zu haben, die ihm immer mal wieder einen Spieler
empfohlen haben, dafür musste er natürlich dann auch mal ne Gurke nehmen. Das wir
uns das auch in Liga 1 nicht leisten konnten darf man dann allerdings nicht beachten.
Die Ablösen waren jetzt auch nicht unglaublich groß (v.a. im Vergleich zu z.B. Freiburg)
und es fallen zwei Abstiege in diese Zeit, Freiburg (Edit: 2. Abstieg unterschlagen),
Mainz und Augsburg haben den zweiten Abstieg nicht mitgemacht. Führt für mich zum
Ergebnis, dass die Quote nicht okay war. Schlimmer geht natürlich immer.

Gehälter müssen halt echt unverantwortlich gewesen sein unter Bader. dann kriegst halt auch
bessere Leut.
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